

Ideen offene Werkstatt wurden kommentiert:

- Die Verlinkungen der Kulturbetriebe sind lückenhaft.
- Die Kulturfahrkarte sollte bei besonderen Angeboten und Projekten realisiert werden, z.B. Hundertwasserausstellung. In dem Gespräch mit ÖPNV klären.
- Sehr ausführlich wurde die task-force diskutiert!
 - o Sowohl das Fundraising, als auch für die Fördermittelakquise müssen professionell angegangen werden. Die Kontakte zu Unternehmen könnten durch erfahrenen Ruheständler hergestellt werden. Sowohl die SIHK als auch Rotarier und Lions sollten ins Boot geholt werden. Berentete Unternehmen bringen ein Netzwerk an Kontakten mit. Dennoch sollten Hauptamtler mit dieser Aufgabe betraut sein. Zuerst sollte es eine Analyse des Sponsoring geben und dann sollten die Geldgebungsaktivitäten systematisiert werden.
 - o Dieser Vorschlag sollte in die Vorlage Kulturausschuss:
 - Bereich muss professionalisiert werden,
 - Kooperation Haupt- Ehrenamtlern
 - o Herr Belgin und Herr Peithmann treffen sich und bereiten diesen Punkt vor.